## **Der Magistrat**



Stadtverwaltung Rodgau - Hintergasse 15 - 63110 Rodgau

Vorsitzenden der ZmB-Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung Herrn Johannes Pickert

63110 Rodgau

Ihr Ansprechpartner:
Katharina Massoth
Fachbereich Innere Dienste
Fachdienst 1, Dezernat 1
Zimmer-Nr.: 2.39
Talefon: 06106 603, 1118

Telefon: 06106 693- 1118 Fax: 06106 693- 2118

E-Mail: katharina.massoth@rodgau.de

Hintergasse 15

Rathaus-Zentrale Telefon: 06106 693-0 Fax:06106-639-2000

Ihr Zeichen

Ihr Schreiben vom 02.03.2017

Unser Zeichen

Datum 24.04.2017

Anfrage der ZmB-Fraktion vom 02.03.2017, betreffend Bürgersteig Forsthausstr.

Sehr geehrter Herr Pickert,

unter dem Datum des 02.03.2017 richten Sie eine Anfrage an den Magistrat, die sich mit dem Thema Bürgersteig Forsthausstraße befasst.

Ihr Fragen möchte ich wie folgt beantworten:

1. Wer ist für die Herstellung des Bürgersteiges zuständig?

<u>Antwort:</u> Für die Herstellung und Unterhaltung der Gehwege sind die Stadtwerke Rodgau, Tiefbauabteilung zuständig.

2. Warum ist von dieser Seite inzwischen nichts geschehen?

Antwort: Da eine Unfallgefahr ausgeschlossen werden konnte wurde die Maßnahme verschoben.

- 3. Wenn der Bauträger verantwortlich ist, was hat der Magistrat getan, um die Fertigstellung zu erreichen?
- 4. Gibt es vertragliche Vorgaben bezgl. des Bürgersteigs zwischen Stadt und Bauträger, wenn ja welche?

Die Fragen 3 und 4 möchte ich gemeinsam beantworten:

Antwort: Die Herstellung des Gehweges wurde in dem Erschließungsvertrag nicht geregelt. Die Verantwortlichkeit zur Herstellung des Gehweges liegt daher nicht bei dem Bauträger sondern bei den Stadtwerken.

5. Warum kommt es zu dieser unbefriedigenden Verzögerung?

Antwort: Da sich der Gehweg in einem gebrauchsfähigen Zustand befand, ist die Fertigstellung jetzt im April 2017 vorgesehen.

6. Inwieweit wurden die Anwohner über den Sachverhalt informiert?

Antwort: Da sich der Gehweg in einem gebrauchsfähigen Zustand befand, wurden die Anwohner nicht über den Sachverhalt informiert. Zu dem lagen keine Anfragen von Anwohnern vor.

Freundliche Grüße

Jürgen Hoffmann Bürgermeister